

RILIS NASIONAL

Kapolda Jatim Berangkatkan 112 Bis Mudik Balik Gratis Bagi Masyarakat

Achmad Sarjono - JATIM.RILISNASIONAL.COM

Apr 28, 2023 - 11:36



SURABAYA,- Polda Jawa Timur bersama Polres Jajaran, memberangkatkan balik mudik gratis yang akan balik ke tempat asal. Hari ini sebanyak 112 bis diberangkatkan dari Mapolda Jatim dengan berbagai tujuan seperti Jakarta, Jateng maupun Jabar.

"Saya ucapkan terima kasih seluruh jajaran Polres yang menyiapkan 127 bis untuk Polda Jatim. Dan sampai hari ini sudah memberangkatkan 112 bis yang

diberangkatkan dengan jumlah penumpang sebanyak 5.143 orang," kata Irjen Pol Toni Harmanto, Jumat (28/4/2023).



Lebih jauh jelaskan, bahwa mudik balik gratis ini bertahap sampai beberapa hari kedepan yang dimulai pada tanggal 25 April. Dari 127 bis tersisa 15 bis yang akan diberangkat.

"Semoga ini memberikan manfaat bagi masyarakat yang ingin kembali gratis dari tempat mudiknya ke rumah masing masing," lanjut dia.

Sementara untuk tujuan mudik balik gratis pada hari ini ada beberapa tujuan baik Jakarta, Jawa Barat maupun Jawa Tengah. Sedangkan untuk arus balik di Jawa Timur pada tahun ini cukup landai.

"Jawa timur menjadi destinasi terakhir setelah Jateng dan Jabar. Sehingga memungkinkan arus lalin bisa terkendali di seluruh Jatim, dan pemudik merasa aman dan nyaman di Jatim,"

Untuk arus balik di kawasan Mengkreg. Perlu diketahui, bahwa disana ada dua rel kereta api. Dan kereta api yang lewat sebanyak 34 kali, dan itu pasti ada kepadatan dan pada tahun ini tidak terjadi kepadatan.

Sementara itu Kepada Dinas Perhubungan (Dishub) Jatim, Nyono menjelaskan, bahwa dengan adanya mudik balik gratis yang dilakukan oleh Polda Jatim ini sangat bermanfaat bagi masyarakat.

"Mudik balik gratis ini juga bisa mengurangi potensi angka kecelakaan dan kegiatan ini sangat signifikan," kata Nyono, Kadishub Jatim.

Sedangkan Anita, salah satu warga Lumajang Jatim. Yang akan mudik ke Jakarta, menjelaskan adanya mudik gratis ini ia sangat terbantu.

"Sangat terbantu inginnya setiap tahun ada mudik gratis. Saya ucapkan terima kasih kepada Kapolda Jawa Timur yang membantu warga dengan menggelar mudik gratis," tutup dia.